

友人です。みんなと話をすると気持ちが楽になり、自然と笑顔が増えました。他にも、友人が知人の呼びかけによつて町内外から多くのボランティアの方が来てくださいました。我慢しなければならないことも多くありました。四年半の仮設住宅での生活を経て自宅に戻ることができ、今家族と笑顔で生活できているのは沢山の人の支えがあつたおかげです。

現在私は、大学で薬剤師になるために勉強をしています。小さい頃から薬剤師の仕事や薬に興味があつたことも大きな決め手ですが、自分の経験から薬を通して人を支えたいという思いが芽生え、この分野に進学しました。課題や実験、実習で忙しい日々を過ごしていますが、自分の学びたいことが学べていることに幸せを感じています。患者に寄り添い、頼りにされる薬剤師になるため、まだまだ未熟な部分はありますが、積極的に学ぶ姿勢を忘れず勉強に励んでいきたいと思います。また、こ

二十歳の抱負

重高
壯汰



に刻み、これからは「支えられる側」から少しづつ「支える側」へと成長できるよう努めています。

最後に、災害やコロナ禍などでつらいときにそばで支えてくれた大好きな友人たち、家族をはじめとした方々へ、本当にありがとうございました。少しず

などをご支援くださった役場の方々、撮影やアポイントの手配をしてくれた実行委員の皆さんに心より感謝申し上げます。昔から、自分の作品で大勢の人々に喜んでいただくことを目標の一つとしてきましたので、今回の経験は忘れられないものになりました。まだ明確には決まっていませんが、将来はそういう映像に関わるクリエイターになりたいと考えています。もっと多くの人に自分の作品を見てもらいたい、誰かの心に残るような作品が作れるよう日々精進して

用田が流れるのはとても早く、この度、無事に成人式を迎えることができました。この20年間という長いようで短かった期間で、成功や失敗、挫折など様々な経験をしてきました。またここまで支えてくれた、家族、友人、地域の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

20年分の感謝

矢野
依折



現在私は、大学で薬剤師になるために勉強をしています。小さい頃から薬剤師の仕事や薬に興味があつたことも大きな決め手ですが、自分の経験から薬を通して人を支えたいという思いが芽生え、この分野に進学しました。課題や実験、実習で忙しい日々を過ごしていますが、自分の学びたいことが学べていることに幸せを感じています。患者に寄り添い、頼りにされる薬剤師になるため、まだまだ未熟な部分はありますが、積極的に学ぶ姿勢を忘れず勉強に励んでいきたいと思います。また、こあつたおかげです。

この度、無事に成人式を迎えたことをとても嬉しく思います。

この20年間、私たちはたくさんの方々に支えられたことを思うと感謝の気持ちでいっぱいです。

私たちがこの日を無事に迎えられたのは、今まで私たちを支えてくださった数多くの方々の存在があつてのことだということを忘れてはなりません。

保育園、小学校、中学校、高校でお世話になつた先生方は我

最後に、災害やコロナ禍など
でつらいときにそばで支えてく
れた大好きな友人たち、家族を
はじめとした方々へ、本当にあ
りがとうございました。少しず
つではありますが、これから恩
返しができたらと思います。

現在、私は大学で映像やデザインなどの制作について学んでいます。その学びを活かして今

りがとうございました。少しづつではありますが、これから恩返しができたらと思います。

二十歳の抱負

花房
駿永



が子のようにご指導くださいました。また、登下校中に「おはよう」や「おかえり」と声をかけてくださる地域の方々はいつも近くで見守つてくださいました。そして、私をここまで育ててくれた両親は、私にたくさん愛情をそいでくれました。本当に数えきれないほどの方々に支えられてきたことを改めて実感しています。

今、私は将来の目標のためには、日々仕事に一生懸命励んでいます。一人の大人として、自分の行動や言動に責任を持ち、何事にも諦めず日々努力していると感じています。

今まで私を支えてくださった方々への感謝を忘れず、いつも誰かに感謝される人間になりたいと思います。

A traditional Chinese ink wash painting of a plum blossom branch. The branch curves from the bottom left towards the top right, featuring several blossoms in various stages of bloom. The style uses fine ink outlines and light washes of color to create a delicate and elegant appearance.

月日が流れるのは早いもので、この度、無事に20歳という大きな節目を迎えることができました。幼いころ、20歳、成人と聞くと一人で何でもできる大人というイメージがありましたが。しかし実際は、未だに家族や友人、周りの方々に支えられ、助けられている日々です。家族の温かな愛情と深い理解、友人たちの励ましや笑顔、時には厳しくも温かい言葉をくださり応援してくださった先生方、そして今まで見守り、支えてくださったご近所の皆さま。さまざまの方々に見守られながら、今日まで成長してこられたこと、心から感謝しています。

います。スポーツトレーナーを目指そ
うと思つたきっかけは、私がトレーナーの方にしていていたことを他の人に還元して
いたいと思つたからです。高校時代サッカー部に所属してい
た私は、怪我ばかりしてチーム
から離れてリハビリする機会が
多くありました。その時外部トレ
ーナーの方が身体的なケアを
してくださいただけでなく、精神的
にも支えてくださいました。そのおかげで怪我をする前
より、身体的、精神的に強くな
り、試合に出場する機会も増え
てきました。この時私は、外部
トレーナーのように、誰かの為
に仕事をしたい、支えてあげた
い、と強く思うようになります
た。

A black and white photograph capturing a graduation ceremony. The scene is filled with students dressed in traditional Japanese kimonos, many adorned with intricate headpieces. They are seated in rows, facing towards the front of the hall where a large projection screen is mounted. On the screen, a simple silhouette of a person walking is visible. In the top left corner, there is an inset circular photo showing three young men in dark suits standing next to a large, white, bird-like mascot with large eyes and a friendly appearance. A small sign or banner is visible in the background near the entrance.

います。スポーツトレーナーを目指そ
うと思ったきっかけは、私がトレーナーの方にしていていた
だいたことを他の人に還元して
いきたいと思つたからです。高
校時代サッカー部に所属してい
た私は、怪我ばかりしてチーム
から離れてリハビリする機会が
多くありました。その時外部ト
レーナーの方が身体的なケアを
してくださいつただけでなく、精
神的にも支えてくださいまし
た。そのおかげで怪我をする前
より、身体的、精神的に強くな

ていれば多くの人に感謝され、信頼されるトレーナーを目指しています。また親元を離れ一人暮らしを始めます。今まで経験したことの無いようなことが待っているかも知れないけど、諦めず挑戦し続けたいと思います。

これからも、私を支えてくださった多くの方に感謝の気持ちを忘れず、私も誰かにとつて感謝されるような人間になれるよう、夢に向かつて、楽しみながら、努力していきます。